

# STABSSTELLE KOMMUNIKATION UND TRANSFORMATION Assistenz

## Sprechzettel Ortsbeirat Martinsthal am 21. Februar 2024

## Container Parkplatz am Wingert

Der Parkplatz am Wingert war einer von drei möglichen Standorten im gesamten Stadtgebiet, auf dem der Kreis Container für Geflüchtete hätte aufstellen können. Durch die begrenzte Parkplatzanzahl in Martinsthal sei der Parkdruck jedoch sehr hoch und es bestehe die Gefahr, dass sich dadurch der Zorn gegen Geflüchtete entzündet. Die Stadtverwaltung hat sich im Sinne dieses Einwands eingesetzt, sodass die Container an dieser Stelle erstmal wieder aus der Planung des Kreises herausgenommen worden sind und in der Eltviller Kernstadt auf dafür besser geeigneten Plätzen untergebracht werden sollen.

## Stolperfallen Glasfaser

Die Baufirma beseitigt fortlaufend die Stolperfallen und bringt immer wieder – soweit es die Temperaturen zulassen – die Asphaltschicht auf. ERLEDIGT!

### Holzpoller im Rosenbeet

Der Ortsbeirat meldete an der Schiersteiner Straße/B260 Holzpoller, die sich in einem Rosenbeet befanden. Es bestand die Gefahr, dass diese auf die Straße gelangen könnten. Die Stadtwerke haben die Holzpoller am darauffolgenden Tag entfernt. ERLEDIGT

#### Sachstand Tempo 30 auf der B 260

Der Ordnungsamtsleiter hat einen Antrag auf dauerhafte Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h bei Tag und bei Nacht (ohne zeitliche Begrenzung) für die gesamte Schiersteiner Straße bei der Kreisverkehrsbehörde entworfen, den Herr Kunkel freigegeben und Herr Pnischeck am Donnerstag, 22.06.23 unterschrieben hat.

#### Info Februar 2024:

Der Bürgermeister hat den Antrag persönlich an den neuen Landrat als Kreisverkehrsdezement übergeben, aber noch keine Antwort erhalten.

#### Wiesental: Wege

Die Verwaltung hat bei der ausführenden Firma den schlechten Zustand der Wege im Wiesental bereits mehrfach bemängelt. Es wird









dazu einen Ortstermin geben. Die Wege müssen nachgebessert werden.

## Wiesental: Beschilderung

Die Beschilderung lässt auf sich warten. Zwar ist die Anordnung erstellt und auch die Schilder sind bereits geliefert. – Allerdings gibt es Probleme mit den Flurstücken. Beim Katasteramt sind Fehler passiert. Die allgemeine Bauverwaltung kümmert sich um die Korrektur.

## Wiesental: Biotop

Zur Sensibilisierung für alle: Im Wiesental wird sehr wenig gemäht werden. Höchstens zweimal im Jahr. Es geht um Biodiversität. Diese erreichen wir nicht mit einem englischen Rasen.

#### Lindenplatz: Problem Hundehaufen

Die Verwaltung bittet darum, die Hundehalter, die sich regelmäßig auf dem Lindenplatz treffen, aufzufordern, die Hinterlassenschaften ihrer Vierbeiner aufzunehmen. Die Stadtgärtnerin hat sich darüber beklagt, dass sie vor ihrer eigentlichen Arbeit immer erst die Hundehaufen beseitigen müsse. Eine Arbeit an den Beeten sei unzumutbar und eklig.

Eltville am Rhein, 21. Februar 2024





